

Monitoreo: prensa escrita y digital- enero 2020

TITULAR	NOTA	FUENTE
<p>“Del zika, durante mi embarazo, nunca me dijeron nada”</p>	<p>Jazmín estaba estudiando bachillerato técnico cuando quedó embarazada en agosto de 2015, en pleno apogeo de la epidemia del zika. Tenía 15 años. Del zika no sabía nada más que lo transmitían los zancudos. De forma que para cuando llegó a los seis meses de gestación y le dio fiebre, le restó importancia y no pasó consulta, porque le daba “miedo” quedarse ingresada, porque “es muy terrible la atención” en el sistema público de salud.</p> <p>https://www.laprensagrafica.com/elsalvador/Del-zika-durante-mi-embarazo-nunca-me-dijeron-nada-20200117-0604.html</p>	<p>LPG Pág.6 Sábado 18 Enero 2020</p>